



Se manifiestan por aumento de pasaje y jornada de 40 horas en Tijuana



Integrantes del Frente Popular Revolucionario y del Frente Nacional por las 40 horas se congregaron en la glorieta a Cuauhtémoc, en la Zona Río de Tijuana, para protestar por el aumento de pasaje del transporte público y demandar la aprobación en el Congreso de la Unión de la iniciativa para que la jornada laboral sea de 40 horas.

En cuando a la jornada laboral de 40 horas, Leonel Pérez, representante del Frente Nacional por las 40 horas, dijo que la demanda es que ya sea aprobada tanto en la Cámara de Diputados como en el Senado, toda vez que a lo largo de la historia ha habido 21 iniciativas sobre el tema.

“Hace unas semanas tuvimos el acercamiento con el (diputado federal) Gilberto Herrera donde apoya la iniciativa, pero sabemos que si la presidenta de México (Claudia Sheinbaum Pardo) dice que será gradual, los diputados están de acuerdo”.

<https://zetatijuana.com/2025/02/se-manifiestan-por-aumento-de-pasaje-y-jornada-de-40-horas-en-tijuana/>